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ПН, 13 декабря: утро -110, вечер -100,
ск. ветра - 4 м/с (Южн.).

Погода в Богдановиче
СБ, 11 декабря: утро -100, вечер -60,
ск. ветра - 4 м/с (Ю-З).
ВС, 12 декабря: утро -90, вечер -70,
ск. ветра - 2 м/с (Южн.). 
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Дорогие земляки! 
Поздравляем вас с Днем Конституции 

Российской Федерации!
Наша Конституция рождалась в слож-

ное и трудное время переходного пе-
риода. Сейчас мы видим, что принятие 
самого главного закона нашей страны 
стало мудрым и решительным выбором 
российского народа. Сегодня Россия - мо-
лодое, растущее, сильное государство. 

Все мы хотим жить в богатой, про-
цветающей стране, где каждый человек 
имеет возможность достойно трудиться 
и отдыхать, в полной мере реализовать 
свои способности. Это соответствует со-
держанию нашей Конституции. 

Дальнейшее укрепление ценностей, 
провозглашенных Конституцией, мо-
дернизация экономики, внедрение со-

временных инновационных технологий, 
воспитание подрастающего поколения 
в традициях уважения к закону, в духе 
патриотизма и гражданской ответствен-
ности - надежный залог наших будущих 
успехов и достижений.

В нашем городском округе многое дела-
ется для улучшения жизни в городе и в селе, 
активно ведется газификация, строится 
жилье, социальные объекты. Активно раз-
виваются культура, физическая культура и 
спорт. Заметно к лучшему стала меняться 
демографическая ситуация. 

Желаем вам мира, здоровья, счастья, 
согласия,  уверенности в завтрашнем дне!

А.А. Быков, Глава Го Богданович;
в.П. ГреБенщиков, председатель 

Думы Го Богданович.

Дорогие уральцы! От имени депутатов 
Законодательного Собрания Свердлов-
ской области поздравляем вас с боль-
шим государственным праздником - Днем 
Конституции Российской Федерации!

Принятый 12 декабря 1993 года всена-
родным голосованием Основной закон 
определил государственное устройство и 
главные принципы существования России 
как целостной страны с единым народом. 
Высшей ценностью Конституция провоз-
гласила человека, его права и свободы, 
а обязанностью государства определила 
признание, соблюдение и защиту прав и 
свобод человека и гражданина, обеспе-
чение единства и неприкосновенности 
территории России. 

За истекшие годы Конституция стала 
основополагающим законом нашей жизни, 
реально работающим документом прямого 

действия, дающим возможность строить 
государственную и общественную жизнь 
на принципах справедливости, соблюде-
ния прав и свобод человека, порядка и 
законности. 

Сегодня мы можем твердо сказать: 
Россия уверенно движется вперед, 
развивая экономику и социальную 
сферу, укрепляя свои международные 
позиции. 

В День Конституции желаем всем 
жителям Свердловской области креп-
кого  здоровья, счастья, благополучия, 
уверенности в достижении намеченных 
целей и новых успехов! Пусть в каждой 
семье царят мир и согласие!

е.в. ЧеЧУновА, 
председатель областной Думы,  
Л.в. БАБУШкинА, председатель  

Палаты Представителей.

В школе N 5 с недавних пор экономия 
тепла достигла 40 процентов к аналогичному 
показателю 2009 года. При этом в образова-
тельном учреждении тепло и комфортно в 
любую погоду.

Как это получается? Ответ банален 
– помогают современные технологии. Летом 
2009 года в школе N 5 была установлена 
система регулирования и учета тепловой 
энергии. На эти цели из местного бюджета 
было затрачено 285 тысяч рублей.

Принцип работы системы прост – ста-
вятся датчики температуры наружного и 
внутреннего воздуха, в соответствии с этими 
показаниями блок управления отдает коман-
ды на закрытие или открытие клапана. Эко-
номия достигается за счет того, что обратная 
вода, не достигшая требуемой температуры, 
циркулирует в контуре отопления, благодаря 
чему меньше потребляется теплоносителя.

По словам директора пятой школы Л.В. 
Пакулиной, достоинств у системы учета и 
регулирования тепла немало. Ее программа 
автоматически снижает расходы теплоноси-
теля на отопление после семи часов вечера 
и до семи утра, а также в выходные и празд-
ничные дни (нерабочее время). Кроме того, 
в зависимости от температуры наружного 
воздуха система регулирует температуру 
теплоносителя. Чем холоднее на улице, тем 
горячее радиаторы отопления в классах, и 
наоборот.

Теперь в школе тепло и комфортно даже в 
лютые морозы. Тем более что при установке 
системы регулирования тепловой энергии в 
образовательном учреждении провели про-
мывку системы отопления.

Экономия затрат на тепло очевидна. Из 
информационного письма школы N 5 в адрес 
ОАО «Уральский приборостроительный за-
вод» (изготовитель системы регулирования 
тепловой энергии): «Система позволила 
более эффективно использовать топливно-
энергетические ресурсы. Экономия средств 
после установки узла учета тепловой энер-
гии очевидна. Так, в марте 2009 года школа 
использовала 182,81 гигакалории тепла на 
сумму 136,143 тысячи рублей. В марте 2010 
года – 105,15 гигакалории на 96,928 тысячи 
рублей. В апреле экономия была еще ощу-
тимей: 117,52 гигакалории на 87,520 тысячи 

Парк готовится  
к Новому году

В преддверии Нового года во всех 
организациях культуры идет активная 
подготовка к празднику. Так, например, в 
городском парке к Новому году готовить-
ся уже начали. Здесь репетируются вы-
ездные спектакли с различными играми 
и конкурсами. Уже почти сшита новая 
ростовая кукла в виде символа Нового 
года – Зайца. Готовятся различные по-
здравления для организаций и разных 
учреждений. В общем, парк культуры 
и отдыха почти готов к встрече Нового 
года и также готов подарить праздник 
всем желающим. 

ЮНые ильиНцы  
Поздравили мам

В Ильинской школе прошел праздник 
«С любовью на все времена», посвящен-
ный Дню матери. В адрес мам звучали 
стихи, исполнялись танцы и сценки. 
Самыми активными участниками этого 
мероприятия были ученики начальных 
классов. За что родители Н.В. Полуях-
това, С.И. Пшеницына, А.Л. Моисеева 
благодарят учителей начальных классов 
Ильинской школы О.А. Митяеву, Е.А. 
Южакову и Ю.Н. Шаламову.

водителей стало больше
Согласно аналитической справке, 

предоставленной начальником РЭО 
ГИБДД С.В. Коробейниковым, в период 
с 23 октября по 23 ноября экзамены на 
право управления транспортным сред-
ством на категорию «В» сдавали курсан-
ты трех групп автошколы «Партнер». До 
экзамена было допущено 33 человека. 
Из них теоретический экзамен сдал 31 
человек, столько же сдали первый этап 
практического экзамена. И только семе-
ро курсантов были допущены и сдали 
второй этап практического экзамена 
(вождение по городу).

Администрация Камышловского почтамта 
извещает о графике досрочной выплаты пенсий 
и пособий:

город: 14 декабря – за 14, 15; 15 декабря – за 
16, 17; 16 декабря – за 18, 19; 17 декабря – за 20, 
21; 18 декабря – за 22, 23; 20 декабря – за 24, 25; 
21 декабря – за 26;

село: 14 декабря – за 14, 15, 16; 16 декабря – за 
17, 18, 19; 18 декабря – за 20, 21, 22; 21 декабря 
– за 23, 24, 25, 26.

27 декабря – за 1 и 2 января 2011 года – все 
отделения связи.

С. ЛиСинА, зам. начальника  
камышловского почтамта.

в пятой школе  
умеют экономить тепло

Постоянно растущие тарифы 
на энергоносители вынуждают 
каждого из нас задуматься об 
экономии. кому хочется пла-
тить за свет, газ, коммунальные 
услуги баснословные деньги? 

окончание на 2-й стр.

Идет подпИска 

Цена подпИскИ:
-  с доставкой до почтового 

ящика - 169 руб.
- с получением в редакции - 
        77 руб. (с 15 декабря  

           эта цена будет  
                    повышена)

на 1 полугодИе 2011 года

Отличная  газета!!!



Пенсию принесут 
досрочно

важно

замдиректора по аХЧ  
школы N 5  

Н.П. кучкильдина показывает  
систему регулирования  

и учета  тепловой энергии.

Фото С. СоБоЛевой.

в классах школы N 5 тепло 
и комфортно.
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рублей – в 2009, 67,6 гигакалории на 62,314 
тысячи рублей – в 2010».

Сегодня директор школы обеспокоена дру-
гой проблемой – экономией электроэнергии. И 
не без оснований. Современное образование 
немыслимо без компьютеров, интерактивных 
досок, проекторов и другой техники, работаю-
щей от электричества. В школе N 5 два каби-
нета информатики и 40 компьютеров.

Второй немаловажный момент – воспи-
тательный: занятость ребят во внеурочное 
время. Школа N 5 не первый год реализует об-
разовательную программу «Школа – институт 

здоровья», поэтому она открыта для детей и 
взрослых с восьми и до 22 часов. Во вторую 
половину дня здесь работают всевозможные 
спортивные секции, идут занятия групп здоро-
вья и т.д. В выходные дни нередко проводятся 
соревнования, в т.ч. районного уровня.

Однако эта внеурочная работа требует 
затрат электроэнергии. Так же, как и работа 
столовой. Кстати, охват горячим питанием 
в образовательном учреждении достигает 
100 процентов. Хотя пятая – одна из самых 
больших школ нашего района: сегодня здесь 
обучается 709 учеников.

Решать проблему с экономией электро-
энергии в школе начали с малого. Ежедневно, 

с 10 до 15 часов, во всех коридорах учреждения 
выключают свет. В программе мероприятий по 
энергосбережению, разработанной школой и 
утвержденной администрацией ГО, значится 
и второй пункт. Затратный, но необходимый 
– замена обычных лампочек накаливания на 
энергосберегающие лампы. Правда, это дело 
будущего.

Совсем недавно в пятой школе был про-
веден энергетический аудит. Он показал, что 
топливно-энергетические ресурсы (ТЭР) об-
разовательным учреждением используются 
в норме. Однако есть резервы для снижения 
потребления ТЭР. В перечне рекомендаций 
значатся: утепление труб системы отопления, 

установка отражающей теплоизоляции за 
радиаторами, замена нынешних электробой-
леров в столовой на более современные, а 
также обучение учителей и учеников школы 
энергосбережению.

Руководитель учреждения считает, что эти 
рекомендации необходимо дополнить еще тре-
мя важными пунктами. Первый – это, как уже 
писалось выше, замена обычных лампочек на 
энергосберегающие. Второй – замена старых 
окон на стеклопакеты. И третий – ремонт и 
утепление входных дверей. Когда будут выпол-
нены все мероприятия, затраты на отопление 
и электроснабжение снизятся в разы.

С. СоБоЛевА.
 

За последние 10 дней в области выпало 
снега 130 процентов от месячной нормы, а в 
южных районах и Екатеринбурге еще больше, 
почти две нормы.

«Снег для Урала, вообще-то, не новость, мы 
еще летом договорились всерьез готовиться к 
зиме, - отметил губернатор. - Все муниципаль-
ные образования должны были разработать 
и принять территориальные нормативы на 
содержание дорог, разработать технологии 
работы в зимнее время, определить ее стои-
мость. Но из 94 муниципалитетов это сделали 
только 22».

В 2010 году на содержание дорог в области 
было предусмотрено 4,6 миллиарда рублей, 
освоено на 1 ноября только 2,3 миллиарда 

рублей. В бюджетах муниципальных образо-
ваний было заложено 286 миллионов рублей, 
освоено из них 109. Напрашивается вывод, что 
системы в этой работе просто нет.

Губернатор подчеркнул, что в ряде терри-
торий есть бесхозные дороги - договоры на 
их уборку просто-напросто не заключены. В 
Первоуральске таких дорог, к примеру, 431 
километр, в Карпинске и Волчанске - 228 кило-
метров, в Серове и Сосьве - 69, в Артях - два 
моста, а в Камышловском районе - целых 14 
мостов, в Сысерти и Арамили «ничьих» дорог 
114 километров.

Из-за неубранных дорог происходят десятки 
ДТП, в которых страдают люди, не говоря уже 
о том, что всеобщий транспортный коллапс 
полностью парализует жизнь целых городов.

Министр транспорта и дорожного хозяйства 
Свердловской области С. Швиндт отметил, 
что ситуация с вывозом снега в регионе «пе-
страя». Федеральные и областные дороги чи-
стятся, 745 единиц различной снегоуборочной 
техники оснащены системами навигации, что 
позволяет держать ситуацию под контролем 
и оперативно реагировать на ее изменения. 
Дополнительно к этому на дорогах работает 
еще 300 единиц техники, не оборудованной 
навигаторами. Министр подчеркнул, что в 

нынешнем году для муниципалитетов было 
закуплено почти вдвое больше различной 
техники, чем в прошлом. Из крупных городов 
самая неблагополучная ситуация в Нижнем 
Тагиле: при нормативе 20 тысяч тонн там вы-
везено всего 600 тонн снега. Впрочем, глава 
города Валентина Исаева привела другую 
цифру - 4,5 тысячи тонн, но оказалось, что поч-
ти половина этого количества приходится на 
ночь перед совещанием, когда стало известно 
о предстоящем отчете перед губернатором и 
правительством.

В Екатеринбурге, по словам главы админи-
страции города А. Якоба, с 1 декабря городской 
и районные оперативные штабы работают в 
круглосуточном режиме. Одновременно на 
улицы выходят 476 единиц техники, от 5 до 12 
автоэвакуаторов. В выходные дни на очистке 
тротуаров было занято более 20 тысяч добро-
вольцев.

А. Мишарин рекомендовал обратить вни-
мание на «узкие» места - въезды и выезды на 
развязки и  с развязок, на сложные перекрест-
ки, которые должны быть очищены до самых 
бордюров. Работники ГИБДД, по мнению 
губернатора, должны строже спрашивать с тех 
водителей, что бросают машины на обочинах 
и ездят по трамвайным путям.

А. Мишарин подчеркнул, что все главы му-
ниципальных образований должны заниматься 
уборкой снега постоянно, каждый день, ведь 
большая часть зимы еще впереди. Они всегда 
могут рассчитывать на помощь областных вла-
стей, хотя и заверяют сегодня, что справятся 
своими силами.

Что касается строительства жилья, то здесь 
дела обстоят далеко не блестяще. Из 1 миллио-
на 750 тысяч квадратных метров за 11 месяцев 
сдано 1 миллион 230 тысяч квадратных метров, 
по 0,2 метра на одного жителя региона (при 
плане 0,39 квадратного метра).

Объемы ввода жилья увеличились в 32 
муниципалитетах, снизились - в 40. Самые от-
стающие территории - Нижний Тагил, Сысерть, 
Верхняя Пышма, Каменск-Уральский, лидеры 
- Екатеринбург и Березовский. В областном 
центре нынче будет сдан 1 миллион квадрат-
ных метров жилья.

Губернатор дал поручение правительству 
Свердловской области рассмотреть ситуацию 
со строительством жилья в Нижнем Тагиле, а 
главе кабинета министров Анатолию Гредину 
- лично контролировать ход сдачи жилья в 
эксплуатацию.

Департамент информационной  
политики губернатора.

Народу было немного. Наверное, сказа-
лись морозы, внезапно ударившие в начале 
зимы, да и перенос дня проведения акции (с 
16 на 2 декабря) сыграл свою роль.

Больше всего желающих попасть на 
прием было к окулисту ЦРБ Н.В. Носковой. 
У остальных специалистов очередей не на-

блюдалось. Даже услуги юных парикмахеров 
– учащихся БПТ в этот раз не пользовались 
ажиотажным спросом.

Некоторые селяне подходили с вопроса-
ми к начальнику своей сельской территории 
В.В. Кунавину. Он присутствовал на акции, 
впрочем, как и все предыдущие разы. Вадим 
Викторович отметил, что зимой для многих 
сельчан острой проблемой становится убор-
ка снега с проезжей части дороги. Сельская 
администрация старается своевременно 
решать этот вопрос.

Большинство пришедших на мероприятие 
сразу проходили в концертный зал. Здесь 
к своему выступлению готовился ансамбль 
«Бабье лето» ДК «Колорит».

С. ФеДоСеевА.
Фото автора. 

На совещании помощник главы по моби-
лизационной работе В.М. Ситников озвучил 
отчет о деятельности антитеррористической 
комиссии в ГО Богданович.

Как и прежде, план работы антитеррори-
стической комиссии на нынешний год был 
выполнен. Проведенные мероприятия были 
оценены положительно областной комиссией. 
И в этом году замечаний с ее стороны в адрес 
нашего ГО не прозвучало.

Прежде всего основные усилия местной 
комиссии были направлены на организацию 
взаимодействия подразделений территориаль-
ных и федеральных органов исполнительной 
власти в сфере профилактики терроризма, а 
также минимизации и ликвидации последствий 
его проявлений на нашей территории, на повы-
шение уровня защищенности инфраструктуры 
и населения городского округа от террори-
стических проявлений. За отчетный период 
проведено шесть заседаний комиссии, из них 
четыре плановых и два внеплановых. На пла-
новых заседаниях были рассмотрены вопросы 
о подготовке и проведении антитеррористиче-
ских учений в общеобразовательных объектах 
и объектах культуры, а также здравоохранения 
и социальной защиты.

Также рассматривался вопрос о состоянии 
антитеррористической защищенности объ-

ектов и готовность общеобразовательных 
учреждений к новому учебному году.

Дважды были обследованы объекты водо-
снабжения, обеспечена охрана объектов энер-
госбережения и водоснабжения. С целью орга-
низации взаимодействия правоохранительных 
органов и повышения уровня безопасности 
населения на различных массовых мероприя-
тиях были приняты все необходимые меры при 
проведении общегородских праздников.

Большое внимание в этом году уделялось 
антитеррористической защищенности предпри-
ятий и учреждений, практической подготовке 
сил и средств, привлекаемых для ликвидации 
последствий террористических акций. В этих 
целях было проведено антитеррористическое 
учение, на которое впервые были привлечены 
торговые организации.

Учения были проведены в магазине «Трон». 
Владимир Михайлович отметил, что народ со-
вершенно не готов к экстренным ситуациям. 
Пример тому – вышеуказанные учения. Когда 
по громкой связи было объявлено о том, что 
обнаружено взрывное устройство, то народ 
вместо того, чтобы уйти подальше от этого ме-
ста, шел смотреть, что же происходит. Жители 
города не воспринимают угрозу терроризма 
как реальность. Кроме этого, были проведены 
антитеррористические тренировки с участием 
работников администрации нашего ГО.

В сентябре были проведены тренировки по 
эвакуации учащихся школ в случае возникно-
вения угрозы террористических атак.

После доклада о проделанной работе был 
зачитан план-проект о проведении различных 
мероприятий по организации антитеррори-
стической защищенности населения нашего 
округа. Проект был одобрен и направлен на 
рассмотрение главе.

е. ПАСюковА.

в пятой школе умеют экономить тепло

губернатор требует системно подойти  
к уборке снега в регионе

в коридорах власти

а. мишарин провел селекторное 
совещание с главами муниципаль-
ных образований свердловской 
области. На нем рассмотрены два 
вопроса - об организации уборки 
снега и вводе жилья в 2010 году.

окончание. нач. на 1-й стр.

жители троицкого  
шли к окулисту

«здравствуйте, 
мы едем к вам!»

социально-творческая акция 
«здравствуйте, мы едем к вам!» 
продолжает свою работу. 2 дека-
бря выездная бригада побывала в 
троицком.

народ не воспринимает 
терроризм как угрозу

совещание

На днях прошло очередное за-
седание антитеррористической 
межведомственной комиссии под 
председательством главы нашего 
го а.а. быкова.

к окулисту црб Н.в. Носковой жители троицкого шли с большой охотой.
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тема выпуска: Новый год стуЧится в двери

радуйся жизни, наслаждайся каждой минутой ее - ведь удовольствия заканчиваются раньше, чем жизнь. Филип Честерфилд.

Ведущая  
Выпуска  

с. соболеВа

мир и лад  
в семье складновых

знакомьтесь

консультация 
Психолога

Познакомились Дима и Аня в школе. Он 
– местный. Она с родителями приехала в Ка-
менноозерское из Казахстана, когда ей было 
15 лет. Дима, вчерашний выпускник девятого 
класса, как-то раз зашел в школу вместе с дру-
гом. Была перемена. В коридоре неожиданно 
для себя он встретил новенькую – веселую 
девчушку с длинной косой. Не удержался – по-
дошел и… дернул ее за косу. Ох, как взвилась 
девчонка! «Что за дурак!» – крикнула ему в 
сердцах. Невдомек ей было в ту пору, что 
парнишка этот и есть тот суженый, о котором 
тосковала уже девичья душа.

А дальше были ухаживания, проводы в 
армию и встреча. Свадьбу сыграли в 2000 году. 
Вскоре родился и первенец – Влад, спокойный 
и беспроблемный ребенок. Жизнь текла своим 
чередом.

В ночь с 25 на 26 октября 2003 года счастье 
отвернулось от Складновых. Дима работал 
осмотрщиком вагонов на станции Богданович. 
В ту роковую ночь со смены он не вернулся. 
Попал под поезд, был срочно госпитализи-

рован. Операция. Ампутация левой ноги. 
Инвалидность.

«Когда я зашла к Диме в палату, он отвер-
нулся от меня, – вспоминает Аня. – «Уходи», 
– сказал. – «Я тебе не нужен». В ответ услышал 
обратное: «У тебя есть руки, голова. Ты мне 
нужен. Выживем».

«Врач мне посоветовал: «Главное – самой 
не плакать и не жалеть его», – делится Анна, 
– поэтому сегодня, когда муж начинает скучать, 
напоминаю ему, что у нас дети, а он в них души 
не чает, поэтому нужно жить дальше».

Второй ребенок – дочь Катя родилась со-
всем недавно. Катеньке год и десять месяцев. 
В отличие от спокойного, ответственного и на-
стойчивого Влада Катя очень активная, даже 
боевая, умеет за себя постоять. «Когда дочь 
родилась, мы забыли, что такое покой», – улы-
баются родители, глядя на любимицу.

Сегодня в семье Складновых покой и лад. 
Жена трудится продавцом в отделе «Пряжа» 
ТЦ «Весна», работает по сменам. На работу 
и обратно возит ее муж. Вместе с папой три 
раза в неделю приезжает в Богданович и сын. 
Влад четвертый год подряд занимается самбо 
в ДЮСШ. Катенька скоро пойдет в детский 
сад. Родители тоже живут в Каменноозерском. 
Помогают своим детям, те, в свою очередь, 
помогают им: по огороду, хозяйству. Вместе-то 
завсегда лучше.

Вместе – с детьми, с друзьями Складновы 
встретят и наступающий Новый год. И пусть 
2011-й принесет этой семье, так же, как и всем 
другим семьям нашего района, только благо-
получие, удачу и любовь. 

2011 год – год белого металлиЧеского кролика
Наступающий 2011 год будет годом Кролика (Кота). Согласно календарю 

древнего Китая, Кролик – символ 2011-го будет белым металлическим.
Кролик – существо семейное, воплощение плодовитости и спокойствия. 

Поэтому 2011 год должен стать годом укрепления семейных отношений 
на всех уровнях. Нам же остается надеяться, что миром на Земле всегда 
будет править любовь.

gorockop.ru 

Самым сложным в такой ситуации бы-
вает избавиться от общественного мнения: 
если разобраться, празднование Нового 
года сплошь состоит из штампов. Салат, 
шампанское, фейерверки, речь президента 
по ТВ, звонок родителям и шумный банкет 
до утра – признайтесь, это не всегда то, 
что означает для вас празднование. А 
если вспомнить, как часто вы оказывались 
в компании скучных, едва знакомых или, 
напротив, хорошо знакомых, но не менее 
скучных людей в Новый год… Проведение 
Новогодней ночи с кем-то – это неизбежная 
необходимость компромисса и подстройки 
под поведение окружающих. Ответьте 
честно на вопрос: стоит ли оно того?

Если в Новый год вам выпало счастье 
быть одному, всех преимуществ перечесть 
невозможно! Во-первых, вы не обязаны 
терпеть неприятных людей и общаться 

с ними просто потому, что вы оказались 
в одной компании. Есть только вы, и вы 
вольны делать все, что угодно!

Немаловажным позитивным моментом 
будет меню: вы совершенно не должны за-
пивать «оливье» шампанским, если того не 
хотите. Ориентируясь только на свой вкус, 
вы можете порадовать себя любимыми 
изысканными деликатесами и самыми 
удивительными напитками.

Нелишним будет купить себе подарок. 
Только очень желанный, очень приятный, 
именно то, что вы всегда хотели! А еще 
можно украсить свой дом, елку, окружить 
себя самыми приятными вещами – только 
для себя, любимого. Ведь только вы зна-
ете, что именно принесет вам радость и 
ощущение праздника.

Проще говоря, если вам выпало такое 
счастье, лучше с толком и на полную ка-
тушку использовать возможность провести 
этот Новый год с самым дорогим и люби-
мым человеком – с самим собой!

Самое главное, не берите в расчет из-
битую фразу: «Как новый год встретишь 
– так его и проведешь». Эта зависимость 
не доказана, а начать новую жизнь можно 
не только 1 января, но и в любой другой 
день года – было бы желание. Но раз уж 
ночь с декабря на январь овеяна таким 
ореолом волшебства и тайны, ее магией 
вполне можно воспользоваться и устроить 
себе незабываемый праздник.

С. кЛеПиковА,
психолог. 

«мальвиНа»
В эту игру могут играть как взрослые, так 

и дети. Для игры понадобятся банты.
Участие принимают четыре челове-

ка: две девочки и два мальчика. Пока 
звучит музыка, мальчики «превращают» 
девочек в Мальвин. Они привязывают 
девочкам бантики на одежду, волосы, 
руки – в общем, всюду. Кто по окончании 
музыки привяжет бантиков больше, тот 
и победил.

«Пазлы»
Для этой игры понадобятся заранее раз-

резанные картинки. Они могут быть любых 
размеров. Участники на скорость собирают 
свой пазл, превращая нарезанные кусочки 
в картину. Победит, естественно, тот, кто 
сделает это быстрее. В игру можно играть 
и командой.

«таНцуЮщие Пары»
Для игры понадобится круг, сшитый 

из бельевой резинки, диаметром при-
мерно 70 сантиметров. Участники, а это 
должны быть пары: мужчина и женщина, 
встают друг к другу лицом, а ведущий 
надевает на них резинку, оставляя ее в 
районе талии. Пока играет музыка, пары 
танцуют. Но не все так просто. Во время 

танца нужно снять с себя резинку без 
помощи рук (она должна оказаться на 
полу). Победит та пара, которая сделает 
это первой.

«Портрет»
Для игры понадобится бумага и каран-

даш для каждого участника.
Каждый игрок рисует портрет кого-ни-

будь из присутствующих. После этого все 
портреты передаются по кругу, и игроки 
пишут на обороте каждого портрета имя 
того, кто, по их мнению, там нарисован. 
После того, как картина проходит круг и 
возвращается к автору, подсчитывается 
количество правильных ответов. Тот, кто 
нарисовал более узнаваемый портрет, 
объявляется победителем.

«брось шарик»
Надувается шарик. Все участники 

садятся по кругу и перекидывают шарик 
между собой. По команде ведущего игра 
останавливается. Приз получает тот, 
кто последним кинул шарик, а не тот, 
у кого шарик в руках. Поэтому каждый 
старается как можно быстрее избавиться 
от шарика, разными способами, и игра 
от этого становится довольно живой и 
веселой.

е. ПАновА,
художественный руководитель 

Байновского Дк. 

салат «рыбки в Пруду»
Первый слой – вареная картошка, на-

тертая на крупной терке. Майонез.
Второй слой – консервы «Шпроты» раз-

мять с маслом (хвостики рыбок оторвать).
Третий слой – поджаренный лук.
Четвертый слой – смешанные картошка 

и вареное яйцо. Майонез.
Пятый слой – тертый сыр. Майонез.
Хвостики рыбок воткнуть в салат, будто 

рыбки плавают хвостиками вверх. Зелень 

укропа воткнуть, как прутики камышей ра-
стут из воды.

салат «ПомПадур»
1 слой - сырая тертая на крупной терке 

морковь и яйцо, майонез;
2 слой - ломтики отварного катофеля с 

зеленым горошком, майонез;
3 слой - свежая белокочанная капуста и 

яблоки, тонко нашинкованные, майонез.
Сверху украсить зеленью.
Приятного аппетита!

Л. коСАУровА,
председатель городского  

совета ветеранов. 

самый любимый праздник у се-
мьи складновых из каменноозер-
ского – Новый год. 31 декабря вся 
семья в сборе, приезжают многочис-
ленные друзья. Праздничная ночь 
проходит весело и шумно.

Праздничный стол
вкуснятина

новый год в одиночестве

если вдруг ближе к 31 декабря 
вы обнаружите, что будете встре-
чать Новый год в одиночестве, не 
стоит расстраиваться. во-первых, 
ничего страшного не происходит, 
во-вторых, вам выпадает уди-
вительная возможность устроить 
себе отличный праздник.

игры для веселой компании
на заметку

семья складновых: влад, дмитрий Николаевич, анна Назметиновна и катя.
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Рассмотрев плановую калькуляцию на месячную 
абонентскую плату за пользование кабельными 
сетями в городе Богдановиче (южная и северная 
часть), руководствуясь ст.28, 56 Устава городского 
округа Богданович,

ПОСТАНОВЛЯЮ:
1. Утвердить с 1 января 2011 года размер або-

нентской платы в месяц за пользование сетями, 
обслуживаемыми МУП ТЦ «Гарант»:

- для пользователей 2-канальной сети вещания 

(южная часть города) - 40 рублей;
- для пользователей от 3-х до 6-и каналов (север-

ная часть города) - 65 рублей;
- для пользователей кабельными сетями (7 и 

более каналов вещания) - 110 рублей.
2. Настоящее постановление опубликовать в 

газете «Народное слово».

А.А. Быков,
Глава городского округа.

BCRBA10002AA05
Протокол подписан всеми членами комиссии и заказ-

чиком.
Сведения о заказчике: Муниципальное учреждение 

«Богдановичская центральная районная больница».
Почтовый адрес: 623530, Свердловская обл., г. Богда-

нович, ул. Октябрьская, 87.
Контактная информация: тел. (34376) 233-31, факс: 

(34376) 222-23, Email:bcrb_azh@list.ru;
ответственное лицо: Шиманович Асия Захаровна;
зав. лаб.: Говорина Ольга Дмитриевна, тел.: (34376) 

2-39-57.
Источник финансирования заказа: местный бюджет.
Вид товаров: изделия медицинской техники, включая 

хирургическое оборудование, ортопедические приспособле-
ния; услуги, связанные с установкой, ремонтом и техническим 
обслуживанием медицинского, включая хирургическое, обору-
дования и аппаратуры; услуги, связанные с ремонтом и техни-
ческим обслуживанием ортопедических приспособлений.

Предмет контракта: поставка медицинского оборудования  
для баклаборатории МУ «БЦРБ» в 4 квартале 2010 г.; количе-

ство: в соответствии с приложением № 1 к муниципальному 
контракту.

Начальная (максимальная) цена контракта: 980012,00 
руб.

место, дата, время проведения аукциона: Богданович, 
ул. Октябрьская, 87, главный корпус, левое крыло, 3 этаж, 
кабинет главного врача, 8 декабря 2010 года, в 13:00 часов 
местного времени.

Допущенные участники аукциона по лоту №1: 
ООО «Бюро перспективных технологий»;
Общество с ограниченной ответственностью «МО «Отдел 

медицинской техники».
Сведения о победителе аукциона и участнике, 

который сделал предпоследнее предложение о цене 
контракта: 

1. Общество с ограниченной ответственностью «МО «От-
дел медицинской техники», 620146, г. Екатеринбург, ул. Ясная, 
35; предложение о цене контракта: 739 909,06 руб.

2. ООО «Бюро перспективных технологий», 620102, г. 
Екатеринбург, ул. Посадская, 37-61; предложение о цене 
контракта: 833 010,20 руб.

Геннадий Федорович был на высоте. Он 
мастерски, воодушевленно прочел ребятам 
сказку Леонида Филатова «Про Федота-
стрельца, удалого молодца». С первых минут 
его великолепного чтения юная публика была 
заворожена тем, как поэт входил в образы 
сказочных персонажей, изображая характер то 

одного, то другого героя, причем так искусно, 
что перед слушателями в ярких красках воз-
никала картина происходящего действия.

В ходе беседы было приятно узнать, что 
в нашей школе работают бывшие ученицы 
Геннадия Федоровича, в прошлом талант-
ливого педагога школы N 4 – это Екатерина 
Ивановна Карпова, Галина Павловна Руко-
леева и Алена Викторовна Пермякова. Я 
уверен, что Геннадий Федорович передал 
своим ученицам, а ныне учителям, частичку 
своей души.

Встреча с поэтом закончилась. Бурные 
аплодисменты ребят говорили о том, что их 
сердца тронуты мощной силой поэтического 
дара, которая исходила от поэта.

в. АГеев,
учащийся 11 класса. 

Убедиться в этом помогла дошколятам 
их воспитатель Наталья Васильевна Паха-
луева. Вместе с ней и благодаря помощи 
социальных партнеров детского сада ребята 
побывали на зерноскладе колхоза имени 
Свердлова и в пекарне, расположенной на 
Байновском руднике.

На зерноскладе любопытные малыши 
увидели, как зерно проходит все стадии 
обработки. Своеобразную экскурсию для 

них провела заведующая зерноскладом Л.Г. 
Микушина. Следующим этапом знакомства 
с хлебом стало посещение пекарни ИП 
Архипенко Н.В.

В ходе экскурсии технолог хлебобулоч-
ных изделий Н.В. Осинцева показала ребя-
там, какие этапы проходит хлеб, прежде чем 
попадет на стол. Дети увидели, как из муки 
получается тесто, а из него формируются 
сдобные «лакомки» с творогом. Пока ребя-
та знакомились с оборудованием пекарни, 
кондитерские изделия испеклись. Дети были 
в восторге от вкусных «лакомок».

Впечатления от экскурсий надолго 
останутся в памяти ребят. За помощь в 
организации этих мероприятий большое 
спасибо председателю родительского коми-
тета старшей группы Байновского детсада 
Т.Н. Деминой, директору Байновской школы 
Н.А. Кунавиной и предпринимателю Н.В. 
Архипенко.

М. ниФАнтовА, т. ПАЛкинА.

Поэт в гостях  
у коменских школьников

встречи

в рамках всероссийского дня 
чтения, в ноябре, коменскую школу 
посетил один из лучших поэтов бог-
дановича геннадий Федорович то-
порков. Это событие произвело яркое 
впечатление на всех учащихся.

малыши  
пришли на зерносклад

оБразование

как зерно поступает на склад и что 
из муки получается в пекарне, воочию 
увидели воспитанники старшей груп-
пы байновского детского сада. теперь 
эти малыши точно знают, что хлеб 
– наше главное богатство.

Об утверждении абонентской платы на услуги муП Тц «гарант»
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Поздравляю дорогого мужа 
исакова Александра николаевича  
с 55-летним юбилеем!
Желаю удачи, успехов во всем, 
Пусть только радость приходит 

в наш дом,
Легко удаются любые дела…
Всех благ, здоровья, улыбок, добра.

Жена.
Поздравляем дорогого папу, де-

душку исакова Александра николае-
вича с 55-летним юбилеем!
Две пятерки встали рядом,
Получился юбилей.
И печалиться не надо,
Улыбайся веселей.
С юбилеем поздравляем,
Счастья, радости желаем,

Настроения бодрого
И здоровья доброго.

 Сын Павел, сноха Катя,  
внук Артем.

Поздравляем дорогого папу, де-
душку исакова Александра николае-
вича с 55-летним юбилеем!
Сегодня день рождения у тебя,
А сколько лет - значенья не имеет,
Ты остаешься добрым, как всегда,  
А сердце никогда пусть не стареет.
Желаем бодрости душевной,
Успехов в жизни повседневной,
Здоровья, крепкого всегда,
Не падать духом никогда.

Сын михаил,  
сноха Вера, внук Валера,  

внучка Сонечка.

9 декабря исполнилось 
полгода, как не стало 
Савина Алексея никола-
евича.
Нам не вернуть 

тебя слезами,
Тоскою нашей не вернуть,

Но ты всегда, навеки с нами,
Хотя ушел в последний путь.
Боль о тебе никогда не утихнет,
Нам не смириться с утратой такой.
Будешь всегда ты мысленно с нами,
Земля тебе пухом и вечный покой.

 Все, кто знал и помнит Алексея, по-
мяните добрым словом.

Жена.
13 декабря 2010 года 

исполнится полгода, как 
перестало биться сердце 
осинцева Сергея Аркадье-
вича.
Ты ушел навсегда,
Не вернешься назад.
Ты ушел навсегда,
А на сердце печаль.

Как тебя не хватает,
Плохо нам без тебя.
Почему же бывает
Так жестока судьба?

Все, кто знал и помнит Сергея Ар-
кадьевича, помяните вместе с нами 
добрым словом.

Дети, зять, внуки.
13 декабря 2010 года ис-

полнится 1 год, как ушел 
из жизни Петров василий 
Петрович.
Ты ушёл навсегда, 
Не сказав нам «прощай»,
Ты ушёл навсегда, 
А на сердце печаль.
Как тебя не хватает, 
Плохо нам без тебя.
Почему же бывает
Так жестока судьба?
Ты в памяти нашей, любимый, родной, 
Земля тебе пухом и вечный покой.

Все, кто знал и помнит Василия Пе-
тровича, помяните его вместе с нами.

Жена, дочери, зять, внуки, родные.

г. сухой лог

15.12, с 9.00 до 18.00, в ДиКц г. Богдановича 
с 10.00 до 17.00 - в ДК с. Троицкого 

17.12, с 10.00 до 13.00, в ДК  с. Барабы

Продаю мясо 

(говядина, свинина). 
Телефон - 8-952-739-93-67.

ТребуюТся монолиТчики 
(русские, без вредных привычек). работа - вахта в г. москве, 

цена - 1800 руб./куб. Жилье предоставляется. 
Телефон - 8-922-212-56-84.

Грузоперевозки, переезды. 
Город, межгород. «Mersedes» 

цельнометаллический (1 т, кузов - 3 м).
удобная погрузка, любое время.

Телефон - 8-902-256-27-83.

Продаю 
печь для бани. Телефон - 8-919-382-03-38.

Продаю 
дрова 

сухие
квартирник и колотые. 

Телефон - 
8-912-693-88-25.

Реклама

Реклама

Реклама

Реклама

Реклама

Реклама


